



Cerca de 1.200 nuevos profesionales y técnicos se titularon de Santo Tomás Iquique

Durante cuatro días se desarrollaron las solemnes ceremonias de titulación de las tres instituciones de la sede regional.



“guiar cada paso con la luz de la verdad y la búsqueda constante de la excelencia, porque esa es la mejor carta de presentación que pueden llevar a cualquier lugar”.

Por su parte, la directora Académica del IP Y CFT, Karen Torres, subrayó que “la excelencia no se logra solo con conocimientos técnicos, sino también con compromiso ético y social. Hoy tienen la oportunidad de demostrar que la formación tomasina marca una diferencia”.

Las ceremonias se vivieron en un ambiente de profunda emoción, donde familiares, amigos y seres queridos acompañaron y celebraron junto a quienes, con esfuerzo y perseverancia, culminaron con éxito su formación profesional.

Este hito refuerza el compromiso de Santo Tomás Iquique con la educación de calidad y la formación integral, aportando año a año a la construcción de una región más próspera y con talentos enfocados en impulsar el desarrollo territorial.

La primera semana de agosto, Santo Tomás Iquique celebró sus ceremonias de titulación, instancia en la que cerca de 1.200 egresados y egresadas de la Universidad, Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica recibieron oficialmente su título, marcando el cierre de una importante etapa académica y el inicio de nuevos desafíos laborales.

En dependencias del Hotel NH, se vivieron las titulaciones de las 32 carreras impartidas por la institución en sus tres niveles educativos, consolidando así su aporte en la formación de capital humano en diversas áreas del conocimiento y el quehacer técnico-profesional.

12 CEREMONIAS

Las jornadas estuvieron encabezadas por el rector de Santo Tomás Iquique, Roberto Varas, quien brindó las palabras de inicio e instó a los nuevos titulados y tituladas a llevar los valores tomasinos a sus distintos espacios de desarrollo profesional. “Lleven siempre consigo el respeto, la responsabilidad, la inclusión y el amor por la verdad. Estos valores no solo los harán mejores profesionales, sino también mejores personas, capaces de transformar su entorno y contribuir al desarrollo regional y nacional”, destacó. Asimismo, el director Académico de UST, Leonardo Hernández, invitó a las y los egresados a

